

COX ENERGY INICIA COTIZACIÓN EN EL BME GROWTH DE ESPAÑA

Ciudad de México, 03 de julio de 2023 – COX ENERGY, S.A.B. DE C.V. (“Cox Energy”, “la Emisora” o “la Compañía”) (BIVA/BMV: COXA*, BME: COX), primera empresa de energía solar fotovoltaica en Latinoamérica que cotiza en dos mercados internacionales informa a sus accionistas y al público en general que, el día de hoy a las 12:00 p. m. (hora de Madrid) se llevó a cabo el tradicional evento de campana para marcar el inicio de cotización de los valores de la Compañía, con clave de pizarra BME: COX.

La cotización se realizará de manera dual en el BME Growth de España y en la Bolsa Institucional de Valores (BIVA) de México, siguiendo los procesos, regulaciones y horarios establecidos en cada mercado. En el inicio de cotización de la Emisora en el BME Growth el precio de referencia de salida fue de 1.73 euros por acción y durante el cruce de subasta inicial, la acción registró un precio de 2.07 euros por acción, lo que representa un incremento de 19.7%. La Emisora opera en el BME Growth bajo el formato de “fixing”, con lo cual se tienen dos horarios de subasta; el segundo horario de subasta se realizará a las 4:00 p. m. (hora de Madrid).

En la siguiente liga se adjunta el vídeo con la ceremonia de toque de campana: [TOQUE DE CAMPANA](#)

Para obtener más información sobre los procesos y la operación en ambos mercados, le invitamos a ponerse en contacto con nuestro equipo de Relación con Inversores mediante correo electrónico o a través de nuestra página web: www.coxenergy.com

ACERCA DE COX ENERGY

Cox Energy es una Compañía de generación de energía renovable de origen solar fotovoltaica cotizada en México (BIVA) y España (BME Growth) que desarrolla, promueve y opera plantas fotovoltaicas en los principales países de Latinoamérica y Europa, con presencia en México, Chile, Colombia, Guatemala, y Centroamérica y España. Dispone de un portafolio único de proyectos en diferentes estados de desarrollo y oportunidades identificadas para realizar su actividad en un marco de desarrollo sostenible. Cox Energy también opera en toda la cadena de valor, con presencia en el negocio de autoconsumo y/o generación distribuida y comercialización de energía en Latinoamérica y Europa

AVISO LEGAL

Este documento contiene ciertas declaraciones relacionadas con la información general de Cox las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Las declaraciones contenidas en el mismo reflejan la visión actual de Cox con respecto a eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, eventos inciertos y premisas. Muchos factores podrían causar que los resultados futuros, desempeño o logros de Cox sean diferentes a los expresados o asumidos en las siguientes declaraciones incluyendo, entre otros, cambios económicos o políticos y condiciones de negocio globales, cambios en tipos de cambio, el nivel general de la industria, cambios a la demanda de energía fotovoltaica, en los precios de materias primas, entre otros. Cox no intenta, ni asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones presentadas.